

Wechsel in der Geschäftsführung zum 1. Januar 2026

Prägende Impulse durch Christiane Lehmacher-Dubberke

Christiane Lehmacher-Dubberke hatte die Geschäftsführung im August 2024 übernommen und setzte seitdem wichtige Impulse für die strategische Weiterentwicklung des Verbands. Mit hoher fachlicher Expertise, diplomatischem Geschick und großer Durchsetzungsfähigkeit stärkte sie die Position des DBfK Südost in zentralen pflegepolitischen Debatten nachhaltig.

Ein besonderer Schwerpunkt ihrer Arbeit lag auf der stärkeren politischen Beteiligung von Pflegefachpersonen. Zielgerichtet arbeitete sie daran, deren Perspektiven in gesundheitspolitischen Entscheidungsprozessen sichtbarer zu machen und die professionelle Pflege als gestaltende Kraft zu positionieren. Ihr Wirken hat den Verband in einer entscheidenden Phase maßgeblich geprägt.



Dr. Sabine Berninger (l.), Vorstandsvorsitzende und ab 1. Januar Geschäftsführerin des DBfK Südost, und Christiane Lehmacher-Dubberke, bis Ende 2025 Geschäftsführerin des DBfK Südost

Dr. Sabine Berninger übernimmt ab 2026

Mit Dr. Sabine Berninger folgt eine erfahrene Pflege-Expertin als Geschäftsführung des DBfK Südost. Die gelernte Krankenschwester verfügt über Fachweiterbildungen, einen Masterabschluss in Personalentwicklung sowie eine Promotion in Pflegewissenschaft mit dem Schwerpunkt Pflegemanagement. Viele Jahre war sie als Pflegedirektorin tätig und engagiert sich seit Langem ehrenamtlich im DBfK.

Seit 2021 ist Dr. Berninger Vorstandsvorsitzende des DBfK Südost. Ab dem 1. Januar 2026 übernimmt sie die Geschäftsführung und führt zugleich übergangsweise den ehrenamtlichen Vorstandsvorsitz weiter, bis dieser

im Rahmen der Mitgliederversammlung 2026 neu gewählt wird. Zusätzlich übernimmt sie ergänzend zu Norbert Matscheko die Geschäftsführung der Gesellschaft für Gesundheits- und Pflegebildung in Bayern.

Dieses PDF wird automatisch auf Basis der aktuellen Daten erstellt, dadurch können Seitenumbrüche möglicherweise nicht optimal erfolgen.
